

L'UNSA À L'OFFENSIVE



HAUSSE DES PRIMES POUR LES HAUTS DIRIGEANTS : L'UNSA DIT NON !

Quand d'autres se taisent, l'UNSA agit.

Ce jeudi 9 octobre, la Vice-présidente RH reconvoque en urgence le CST pour faire repasser un dossier déjà rejeté : le déplafonnement des primes (IFSE et CIA) des plus hauts dirigeants du Conseil régional, afin de les aligner sur le maximum de l'État.

L'UNSA dénonce un passage en force indéfendable. Cette mesure ne concerne qu'une poignée d'emplois fonctionnels déjà parmi les mieux payés : les 10 plus hauts salaires de la Région dépassent ensemble le million d'euros par an !

Lors du CST du 25 septembre, nos représentants ont voté contre et proposé 2 mesures :
– Étendre l'alignement au maximum à tous les agents.
– Appliquer - sans conditions - en 2026 la hausse maximale d'IFSE prévue de +4 % pour les agents de catégorie C et de +3 % pour les agents de catégorie A et B.

Aucune réponse à ce jour.

L'UNSA a saisi officiellement la Vice-présidente pour lui demander de reprendre raison.

Quand on défend à Paris la taxe Zucman pour faire contribuer les 1 % les plus riches, comment justifier d'en donner encore plus à ceux qui, à la Région, en font déjà partie ?

VOUS SOUTENEZ CES REVENDICATIONS ?

- 1/ Diffusez ce tract UNSA, parlez-en autour de vous !
- 2/ Partagez les vidéos de l'UNSA sur vos réseaux et vos groupes.
- 3/ Rejoignez l'UNSA !

